Compte rendu réunion du 14 mars 2025

12 adhérents présents.

Dont Françoise Vergnes amie de Gérard Soubiran et ancienne adhérente à la belle période de l'argentique et les début de notre association.

Elle revient parmi nous pour scanner ses négatifs , se perfectionner dans le numérique et partager son expérience .

Bienvenu donc!.

La réunion a été avancée afin que Vincent nous fasse profiter du jeu photographique qu'il a réalisé.

Nous participons donc à ce jeu: 20 photos , une question , 4 réponses proposées , choisir la bonne

Bon divertissement, élèves appliqués mais le jeu est plus un jeu d'histoire sur les hommes célèbres de Montauban qu'un jeu photographique
Bonne initiative tout de même Merci.

La question principale du jour est l'achat d'une nouvelle imprimante, l'existante choisissant de prendre sa retraite .

Après recherche Gérard nous propose une imprimante à prix modérée: 1200 euros mais qui n'a pas de rouleau et a un coût d'impression élevée car les cartouches sont chères.

L'autre, coûte 2300 euros avec le rouleau plus 500 euros de cartouches soit 2800 euros d'investissement.

Le choix se fait sur cette seconde bécane: Epson surecolorSCP5300-17.

La vieille imprimante sera vendue en l'état sur le bon coin pour pièce .

Le temps passe très vite c'est notre troisième imprimante , les autres ont eu une durée de vie de 8 à 10 ans

Cela remet un peu en question l'achat d'une télévision. Une 60 pouces coûte environ 2000 euros .

Cet achat avait été discuté la réunion précédente car le visionnage au projecteur n'a pas une qualité extraordinaire . (rendu des couleurs contraste) .

Selon Gérard difficile d'avoir un meilleur résultat.

Nous ne nous servions plus de la télévision car à l'inverse du projo le résultat est trop flatteur et la télé n'accepte pas tous les fichiers .

Parfois il est bon de prendre le temps de discuter: Pour les fichiers , il suffit comme pour le projo de passer par un ordi. Et pour la qualité d'image d'essayer de revoir les réglages Gérard et Alain entre temps (mardi 18) ont obtenu un réglage un peu plus cohérent

Alain réfléchit à une disposition qui permette l'utilisation de l'un ou l'autre outil de visionnage de façon cohérente, à savoir la télé et l'écran au même endroit.

Je me permets une aparté: Toute proposition et réalisation dépend de vous tous et non pas de la bonne volonté de 2 ou 3

Convivialité:

Un repas en commun au siège de l'asso a souvent été débattu mais à ce jour pas concrétisé.

La date du 3 mai est retenue.

L'idée est de passer par un traiteur, nous avions parlé d'une prise en charge partielle ou totale par l'asso, ce point n'a pas été précisé ce vendredi ...

Je prends contact avec Jean Pierre LARA Monsieur convivialité pour l'organisation .

Retenez déjà cette date qui correspond aussi à la sélection de diptyque.

La réunion se poursuit par le visionnage des images postées sur le site concernant les thèmes collectifs ça se rempli , c'est assez cohérent mais il n'y a pas assez d'images pour pratiquement toutes les expos .

Certains adhérents n'utilisent pas le site pour X raisons c'est leur choix , mais comme l'a fait en suivant Jean E , vous pouvez les montrer lors des réunions ou permanences ainsi nous savons où nous en sommes et la sélection sera facilité .Merci ...

Voilà , donc nous finissons la réunion par un diaporama de Jean et ses photos pour les différents thèmes .

Il est tard car le jeu a pris du temps , mais c'est bien

A presque 23 heures nous partons au dodo.